

genou, déclara qu'il reviendrait sous peu pour appliquer un vésicatoire.

Mais la science s'était prononcée sans compter avec la puissance de la prière. Le saint Enfant Jésus, qui se plaît tant à exaucer les âmes de foi, devait manifester de nouveau sa toute-puissance : le neuvième jour, qui était le dernier de la neuvaine, le docteur trouva le genou guéri ; il fit marcher l'enfant qui n'en souffrit nullement. Il commanda néanmoins quelques jours de repos par prudence ; mais depuis lors l'enfant n'a plus de mal et il marche comme auparavant.

Enfants chrétiens qui lisez ces lignes, confiez-vous et consacrez-vous au saint Enfant Jésus de Prague : il vous chérit d'un amour particulier. Invoquez-le, priez-le pour vous et vos chers parents, et le divin petit Sauveur vous bénira deux fois.

ACTIONS DE GRACES

Je certifie avoir été guéri d'une maladie de cœur, reconnue incurable par les médecins, en disant tous les jours la prière au saint Enfant Jésus de Prague.

Mille actions de grâces au divin Enfant Jésus et à saint Antoine pour guérison d'un cancer à la lèvre supérieure.

BIDDEFORD (Maine).

Deux personnes de cette paroisse expriment leur reconnaissance pour des faveurs obtenues après promesse de publication : la conversion d'un enfant indocile et le règlement d'une affaire importante.

La première de ces faveurs a été obtenue par d'ardentes suppliques à l'Enfant Jésus de Prague. La seconde est un bienfait de Jésus-Hostie par Marie.
